

REF : M-MILY

MILY



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Structure métallique robuste avec finition blanche	Longueur : 46 cm
Finition en bois MDF laqué blanc	Profondeur : 36 cm
Compartiments de rangement pratiques	Hauteur : 85 cm
Un tiroir spacieux	Volume Produit : 0,15 m3
4 roulettes pivotantes	

Description

Le guéridon MILY, un chariot de rangement à la fois élégant et fonctionnel, spécialement conçu pour les instituts de beauté et centres esthétiques. Son design moderne et raffiné associe une structure métallique finition dorée à une surface en bois MDF laquée blanche, offrant élégance, durabilité et facilité d'entretien. Pratique, il est équipé :

- d'un tiroir spacieux pour organiser le petit matériel essentiel,
- de compartiments de rangement parfaits pour accueillir produits, instruments et accessoires.

Ses roues pivotantes assurent un déplacement fluide et confortable dans tout espace professionnel. Grâce à ses lignes courbes et détails minimalistes, il s'intègre harmonieusement dans tout environnement de beauté.



Features	Dimensions
Robust metal structure with white finish	Length: 46 cm
White lacquered MDF wood finish	Depth: 36 cm
Practical storage compartments	Height: 85 cm
One spacious drawer	Product volume: 0.15 m³
4 swivel casters	

Description

The MILY trolley is a storage cart that is both elegant and functional, specially designed for beauty salons and aesthetic centers. Its modern and refined design combines a gold-finished metal structure with a white lacquered MDF wood surface, offering elegance, durability, and ease of maintenance. Practical and convenient, it is equipped with:

- a spacious drawer to organize essential small equipment,
- storage compartments perfect for holding products, instruments, and accessories.

Its swivel wheels ensure smooth and comfortable movement throughout any professional space. Thanks to its curved lines and minimalist details, it integrates harmoniously into any beauty environment.



MILY

